



MASIVA MARCHA

Los médicos municipales nos movilizamos en defensa de la universidad pública

En rechazo al recorte presupuestario y para reclamar por el derecho a la educación pública, más de un millón de personas marcharon en todo el país. La columna de la AMM salió desde la Facultad de Medicina de la UBA con la participación de dirigentes y afiliados

En una jornada histórica para la universidad pública, desde la AMM fuimos parte de la enorme movilización que se congregó en Plaza de Mayo para **pedir por el presupuesto universitario y rechazar el recorte del Gobierno** nacional. Más de 800.000 personas en la ciudad de Buenos Aires y cerca de 200.000 en diferentes provincias del país fueron parte de este masivo reclamo.

La voz de los médicos y médicas

Cerca de las 14.00 horas, **dirigentes de la AMM, representantes de las filiales y cientos de médicos y médicas** de todos los hospitales porteños y Cesac se concentraron en la puerta de la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires y se sumaron a las agrupaciones universitarias, para marchar hacia el Congreso Nacional y luego a Plaza de Mayo. El acto culminó con la lectura del documento titulado “La universidad pública: base de la democracia y el desarrollo social”.

Nuestro vicepresidente, Dr. Ricardo Solari, remarcó: “Estamos acá para defender la educación pública, gratuita, equitativa, de acceso universal. Tal como lo hacemos con los hospitales públicos de la ciudad, lo hacemos con el mismo sentimiento con nuestra universidad porque **la universidad pública no se vende, se defiende**”.

Nuestra secretaria General, Dra. Silvia Jakimczuk, aseguró: “Marchamos en defensa de la salud y la educación públicas, para que sigan abiertos los hospitales universitarios y cuenten con los presupuestos necesarios para poder funcionar con normalidad”.

Nuestro secretario Gremial Adjunto, Dr. Marcelo Struminger, destacó: “Los médicos municipales marchamos en defensa de la salud, la educación y la universidad públicas”. Luego, el Dr. Edgardo Knopoff, secretario de Prensa, enfatizó: “Marchamos en defensa de la salud y la educación públicas, nuestro compromiso como médicos es defender **la salud y la educación, pilares de nuestra sociedad**”.

La Dra. Claudia Negri, vicedecana de la Facultad de Medicina de la UBA, sostuvo: “Marchamos en defensa de la salud y la educación públicas y de todas las universidades públicas para que se **aumente el presupuesto**, y los alumnos puedan seguir estudiando y los docentes y no docentes puedan tener los sueldos que se merecen”. Finalmente, nuestro presidente, Carlos Rojo, expresó: “Demostramos una vez más que la educación y la salud son temas muy importantes para la sociedad argentina y por eso nos sumamos a la marcha”.



Defensa de la UBA. Médicos y médicas municipales se congregaron en la Facultad de Medicina

“Defendemos la educación pública, gratuita, equitativa, de acceso universal, tal como lo hacemos con los hospitales públicos con el mismo sentimiento, porque la universidad pública no se vende, se defiende”



Compromiso con la educación. La AMM marchó hacia Plaza de Mayo por presupuesto para la universidad pública



AMM presente. Dirigentes de nuestra asociación fueron parte de la multitudinaria marcha

